
III Commissione Consiliare Permanente 

LL.PP. URBANISTICA  

VERBALE N. 19 

 

Il giorno 06 del mese di settembre, alle ore 09:30, presso gli uffici di Presidenza nella sala “viola” del Comune 

di Sciacca, si è riunita la III Commissione Permanente “LL.PP. ed Urbanistica”, giusta convocazione prot. nr 

805/Pres. del 06.09.2024. 

Alle ore 09:30 risultano presenti i consiglieri: Bivona Ignazio che assume la presidenza, Curreri Alessandro, e 

Lorenzo Maglienti.  

La Commissione si riunisce per discutere il seguente ordine del giorno: 

1. Lavori Stadio Gurrera; 

2. Gestione impianti tennis; 

Alle ore 09:30 constatato il numero legale si dà corso alla seduta. 

Si rassegna che risultano presenti l’Assessore Gulotta e l’ing. Salvatore Gioia.   

Sul primo punto all’OdG l’Ing. Gioia rassegna che la progettazione dell’intervento finanziato, tramite 

il PNRR, è stata eseguita tenendo conto della attuale omologazione dell’impianto sportivo il quale 

risulta avere una omologazione legata allo sport del calcio. 

Ciò ha determinato, in particolare, per ciò che attiene alla zona spogliatoi che sugli stessi si può 

intervenire tenendo in debito conto la necessità di mantenere gli standard legati allo sport del calcio, 

precisa infatti il tecnico come la normativa che regola il detto sport, contrariamente a quella degli 

altri, è particolarmente stringente, soprattutto per ciò che attiene al rispetto delle norme sulla 

sicurezza. 

Resta inteso tra la Commissione e l’Ufficio la possibilità, terminati i lavori, di approfondire la 

tematica legata all’utilizzo degli spogliatoi, di cui non fa uso la squadra di calcio, e comprendere 

possibili interventi legati alle esigenze di altri sport, quale in particolare l’atletica.            

Su secondo punto l’Ufficio precisa che gli interventi di sistemazione eseguiti di recente sono stati 

finanziati con una misura del Pofers. 

Il detto finanziamento non consente di affidare per un determinato periodo la struttura a terzi. 



Dato atto di quanto sopra il Comune di Sciacca ha deciso di lasciare libero l’ingresso negli orari in 

cui il Comune può garantirne l’apertura, per il resto della giornata è stato sottoscritto un accordo con 

le associazioni sportive che gestiranno l’impianto nel detto arco temporale, assumendosi ogni 

responsabilità. 

Il Presidente della Commissione sulla detta modalità di utilizzo solleva particolari perplessità, in 

ordine alla possibilità di frazionare la giornata nel modo in cui si è detto sopra, anche in ragione dei 

vincoli di cui si è detto contenuti nella misura di finanziamento.   

Precisa l’Ufficio che l’intesa tra il comune e le associazioni e le associazioni tra di loro dopo una serie 

di incontri. 

L’Ufficio esclude la possibilità di poter assegnare alle singole associazioni un determinato numero di 

campi ciascuna ritenendo detta scelta non producente ai fini dell’utilizzo dell’impianto. 

A questo punto la Commissione si riserva ulteriori approfondimenti. 

Alle ore 11:15 i Consigliere Curreri Alessandro e Maglienti Lorenzo si allontanano ed il Presidente 

completa la stesura del verbale che dato atto di ciò verrà dal solo sottoscritto.  

I lavori della Commissione vengono chiusi alle ore 11:30. 

IL PRESIDENTE                                                                          I COMPONENTI 


